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(　　　第1418回

2017年4月25日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢2770地区の歌｣

卓　話｢R財団補助金申請と有効な使い方｣

地区R財団部門　補助金委員会

委員長　松村　繁様
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第1419回

2017年5月9日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

卓　話｢浦和ロイヤルパインズホテルの歩み｣

浦和ロイヤルパインズホテル

総支配人　小賀　与敬様

地区テーマ

楽しいロータリークラブを作り上げよう

第1417回･2017年4月18日(火)

司会　岡崎　渉会員

点　　鐘18:00　横田　元会長

ソ　ン　グ｢それでこそロータリー｣

ソングリーダー　大熊勝巳会員

お客様紹介　斉藤忠治副会長

会長挨拶　横田　元会長

幹事報告清水敏夫幹事

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

杉田将大委員

出席報告　クラブ運営管理委員会

大塚省三委員

卓　話｢イニシエーション･スピーチ｣

野崎英紀会員

点　　鐘18:30　横田　元会長

｢新会員歓迎夜間例会｣

l

L



′こき一彦_

d壷i
お客様ようこそおいで下さいました｡本日は､野

崎会員のイニシエーション･スピーチを楽しみにし

ていました｡野崎さんよろしくお願い致します｡

そして､ 6月2日の創立30周年祝賀会で演奏して

いただきますニューオリンズ･ホット･ストンパー

ズの演奏を聞けるという事で､楽しみにしておりま

した｡よろしくお願い致します｡

本日は､午後3時より創立30周年記念実行委員会が

開催されました｡式典､祝賀会の流れ､部会の確認､

記念事業について話し合われました｡

式典まで､あと40日足らずとなりました｡皆様の

ご協力をいただきまして､すぼらしい式典にしたい

と思っております｡どうぞよろしくお願い致します｡

本日の新会員歓迎の夜間例会､お楽しみください｡
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□新会員歓迎夜間例会を楽しんで下さい｡
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野崎英紀会員
株式会社協立化成

代表取締役

私は､タイで商売をやっておりますので､なぜタイへ

行ったのか､どのようなきっかけだったのかをお話しま

して､私の人となりを知っていただければ幸いです｡

現在､協立化成の代表をやっています｡二代目になり

ます｡協立化成に入って25年になります｡

川口の中学校を卒業して､八王子の国学院大草の付属

高校から､東京の機械設計の専門学校にいき､機械関係､
′､金型関係の設計を勉強して､川口で就職しまして金型を
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3年ほどやりました｡

父が起こした協立化成はプラスチックの事業の会社で､

昭和42年設立当時､鉄のしきものの時代だったのをプラ

スチック､樹脂化にするということで父があらたに始め

た会社です｡ ｢プラスチックの需要はあるが競争が激し

いので､これからは品質と新しいものを取り入れていか

なくてはならない､そうしないと事業は続かない｡会社

に入って新しいものを考えてくれないか｣と父から要請

がありました｡ 23才で入社して､社内改革を試みました

が､色々と乱蝶もあり何もできませんでした｡ 0 30才の

時に協立化成を辞めて自分で商売を始めようと思いまし

たが､妻にも､子供が生まれたばかりで反対されました｡

性分として今の環境に甘んじているのが好きでないこと

もありましたが､よく考えてみると､これは私の我倭で

はないかと思い至りました｡

営業をしている中で､顧客の各メーカはこれから海外

で事業展開をしていくという情報を得ました｡我が社も

海外に生産拠点を作ろうと考え､社長に話をしたところ､

国内でこれだけの仕事があるのだから大丈夫だ､現実に

海外での仕事はあるのかとo　しかし､私は､先々を見据

えて海外事業部は作っておくべきだと､それなら､私が

個人会社をつくり､協立化成の下請けとしてやればよい

と思いました｡

協立化成に負担はかけられないので､当時買ったばか

りのマンションを担保にして､銀行から600万円の融資

を受け､それを持って中国､上海､北京､シンガポール､

マレーシア､インドネシア､フィリピンなどを回って､

拠点はどこがいいか検討しました｡

そのなかで､トヨタ､日産など自動車メーカーがタイ

に進出してくるという情報を得て､これから10年は自動

車産業でタイは伸びる可能性があると､思いつきでタイ

に行きました｡当時､タイに会社を作るには日本人の労

働資格取得のための最低600万円と設立資金が必要でした｡
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このための600万円を自宅マンションを担保にして借り

入れたわけですo

タイに行って5年間は顧客もなく赤字で､現地のキャ

ッシュをまわすために､自分の貯蓄を取り崩して日本か

ら送金していました｡

タイに行って感じたことですが､外から日本を見たと

きに､日本国内で商売をすることでは､垣根や仕事の幅

が広がらないと感じました｡海外というのは自分のやり

たいことを実現するための選択肢がたくさんあります｡

タイにはプラスチックで行きましたが､実際には､プラ

スチックの金型成型､重層プレスの金型の量産､ゴムの

材料の販売､ゴムの製品の製造販売､オリンピックに向

けてBSパラボラアンテナFRTの製造を始めています｡

日本国内での事業をみると､売上の偏りがありました｡

各業種ごとの売上を20-25パーセントにすることを目

標にして､タイ国内で商売を始めました｡日本の会社の

スタッフに認めてもらうために､タイ国内の受注した仕

事を､赤字になっても日本にお金を送り続けていました｡

私がタイに会社を設立して15年になりますが､現地に

いる日本人同士のつながり､仕事以外のつながりが大事

だと感じました｡現地では日本人を編す日本人がいます

が､私も編されてお金を取られたこともあります｡その

中で､大手企業から出向してきた人は､自分の任期3年

が満了するまで当たり障りなく､波風立てず日本に帰り

たいから､それ以上のことはしませんよ､という方もい

ます｡

私のように､現地で何かをしたい､自分の力を試した

いと思っている方とは好感が持てて話しができますo　こ

の15年間お付き合いをしている方は3人しかいません｡

事業を畳んでタイを撤退した方もいます｡自動車の場合

は､ワンモデル受注すると4年間売上が確定しますので

次期モデルへの設備投資がしやすくなります｡

私の商売がタイでまあうまく回っているというのは､

私がタイのスタッフによくいうことは､日本人が海外で

商売がうまくいくのは､タイ人が日本人を助けてくれて

いるからだと｡利益が出たらタイのスタッフに還元する

ことにしています｡

タイの生活水準は､給料でいいますと日本の3分の1

位ですが､そのなかでタイ人は仕事をして生活しようと

いう気持ちが非常に強いし､東南アジア諸国と比べてタ

イ人は目がギラギラしていない､素直で物事をよく聞く､

知識では日本人には及ばないがそこをよく理解して説明

することによって､一生懸命仕事をしてもらえる｡

タイに行ってよかったなと思うことは日本で仕事をし

ている時よりも視野が広くなる､海外で客観的に日本を

みたときに､何をどうすればいいのかわかるようになり

ました｡

私自身､日本国内で商売を続けていたほうがよかった

のかと考えた時に､結果的にはタイに出てよかったなと

思っております｡



横田　元　会長　皆さんこんにちは｡本日､野崎会員

のイニシエーション･スピーチと言う事で､よろしく

お願い致します｡

鈴木義男会長エレクト　本日は新会員歓迎会､野崎会員､

杉田会員おめでとうございます｡

大島雅文会員　お久しぶりです｡富士山の眺め､素晴ら

しいですね｡ 30周年行事の成功を祈念して.

星野和央会員　今宵の歓迎会は音楽つきの催しで､これ

からのクラブの中心的存在を期待します｡

金子　努会員　こんにちは｡

篠原唯史会員　イニシエーション･スピーチ､野崎さん

楽しみにしております｡ 30周年記念式典まであと43

日です｡皆さんで盛り上げて行きましょう｡

浅見　定会員　皆さんこんにちは｡本日､野崎会員のイ

ニシエーション･スピーチよろしくお願いします｡

内田康信会員　杉田さん､野崎さん入会おめでとうござ

います｡今後とも宜しくお願いします｡楽しんで下さい｡

囲谷昭吾会員　4月16日～17日､長野県の高遠城祉公

園の桜まつりに行って来ました｡満開で観桜客も多く

盛大でした｡今日の新会員歓迎会おめでとうございま

す｡野崎会員のイニシエーション･スピーチ期待して

おります｡

町田信行会員　皆様こんばんは!!ニューオリンズジャ

ズバンドの皆様よろしくお願い致しますo　楽しみです｡

石井孝一会員　イニシエーション･スピーチ､岡崎会員

楽しみにしています｡ニューオリンズ･ホット･スト

ンパーズの皆様､演奏を楽しみに待っていました｡

富樫　孝会員　今日は新会員歓迎会､野崎会員､杉田会

員大いに楽しんで下さい｡また､ステキなサウンドを

楽しみにしています｡

上野拓也会員　本日は｢新会員歓迎夜間例会｣です｡

野崎さん､杉田さん楽しんで下さい｡今日のサウンド

楽しみにしています｡よろしくお願いします｡

吉田律子会員　皆さん今晩は｡真夏になってしまいまし

たC　体の切り替え大変です｡我が国も隣国も米国も中

国もたいへんな問題を抱えています｡私たちも毎日考

えて生きなくては･ ･ ･と思います｡

杉田将大会員　皆さんこんにちは｡本日の歓迎会楽しみ　出席報告

にしておりました｡野崎さん､イニシエーション･ス

ピ-チよろしくお願い致します｡

繰越金1,132,000円　本日34,000円　計1,166,000円
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例会日　毎週火曜日12:30-13:30　　会　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　会長エレクト
TEL 048-827-1111　　　　　　　副会長

墓琵掌る　事務局さいたま市浦和区高砂243　幹　事
ロータリー

内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-81 410450

FAX 048-81 4-0460

副幹事
クラブ広報委員長

元男治夫央渉裕

義忠敏和

田木藤水野崎横鈴音清星岡森
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